

## LA NOCHE DE LA PRIMERA PASCUA

**Objetivo:** Comprender el significado de la primera Pascua como un momento en el que Dios salvó al pueblo de Israel y reflexionar sobre la importancia de confiar en Dios y obedecer sus mandatos.

### Lee atentamente

Hace mucho tiempo, los israelitas eran esclavos en Egipto. Dios quería liberarlos, así que envió a Moisés con un mensaje para el faraón: "Deja ir a mi pueblo." Pero el faraón no quiso escucharlo.

Dios envió varias plagas para mostrar su poder, pero el faraón seguía negándose. Entonces, Dios le dio una última advertencia: enviaría un ángel para que pasara por Egipto y castigara a las familias que no obedecieran sus instrucciones.

Dios dio a los israelitas un plan especial para protegerse:

1. Cada familia debía sacrificar un cordero perfecto y usar su sangre para marcar los marcos de sus puertas.
2. Esa noche, debían comer una cena especial: el cordero asado, pan sin levadura y hierbas amargas, listos para salir de Egipto rápidamente.

Esa noche, el ángel pasó por Egipto. Las casas que tenían la marca de la sangre en sus puertas estaban protegidas, pero las que no la tenían sufrieron. Fue una noche de tristeza para los egipcios, pero de esperanza para los israelitas, porque finalmente el faraón dejó que se fueran.

### Actividades

#### 1. Responde las siguientes preguntas

- ¿Para qué envió Dios a Moisés?

---

---

- ¿Cómo mostró Dios su poder cuando el faraón no quería liberar a los israelitas?

---

---

- ¿Cómo fue la noche de Pascua para los egipcios, y cómo fue para los israelitas?

---

---

## 2. Selecciona la respuesta correcta

- ¿Quién fue enviado por Dios para hablar con el faraón?
  - a. Aarón.
  - b. Moisés.
  - c. El ángel.
- ¿Qué mensaje llevaba Moisés para el faraón?
  - a. "Deja ir a mi pueblo."
  - b. "Haz que los israelitas se queden en Egipto."
  - c. "Yo soy el rey de Egipto."
- ¿Qué debía hacer cada familia israelita para protegerse de la última plaga?
  - a. Sacrificar un cordero y marcar las puertas con su sangre.
  - b. Comer pan con levadura.
  - c. Pedirle perdón al faraón.
- ¿Qué comida especial debían comer los israelitas esa noche?
  - a. Pan con levadura y vino.
  - b. Cordero asado, pan sin levadura y hierbas amargas.
  - c. Frutas y miel.
- ¿Qué pasó cuando el ángel pasó por Egipto?
  - a. Las casas con la marca de la sangre fueron protegidas.
  - b. Todos los egipcios fueron liberados.
  - c. Los israelitas se quedaron en Egipto.
- ¿Qué hizo finalmente el faraón después de la última plaga?
  - a. Dejó ir a los israelitas.
  - b. Ordenó que todos los israelitas trabajaran más.
  - c. Les dio regalos a los israelitas.